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令和４年第１０回平川市教育委員会会議録（概要） 

 

 

 

１ 開催日時   令和４年１０月２５日（火）午後１時３０分 

 

２ 閉会日時   令和４年１０月２５日（火）午後２時１５分 

 

３ 場 所   平川市本庁舎 委員会室３  

 

４ 出 席 者   （教 育 長）須々田孝聖 

（１番委員）工藤泰子（２番委員）加藤恒有 

（３番委員）中嶋静賢（４番委員）葛西万博 

（５番委員）工藤甚三        

 

５ 欠 席 者   なし 

 

６ 署 名 者   （１番委員）工藤泰子（５番委員）工藤甚三 

  

７ 説 明 者   一戸事務局長、田中学校教育課長、工藤指導課長、 

後藤生涯学習課長、髙阪スポーツ課長兼学校給食センター所長 

 

８ 会議録作成者 葛西学校教育課長補佐 

 

９ 議事 

 なし 

 

１０ 各課からの報告 

（１）日程等 

（２）その他 

 

１１ 会議の大要 

午後１時３０分に教育長が開会を宣言する。会期を１日とし、会議記録署名

委員を前項６のとおり指名する。臨時代理、議案ともになし。 
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１２ 会議の状況 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

工藤（甚）委員 

 

 

 

 

指導課長 

 

 

 

 

 

 

これより令和４年第１０回平川市教育委員会を開会いたしま

す。 

案件の説明者は教育委員会事務局長、及び各課長にお願いしま

す。 

会議録記録者は、学校教育課の葛西補佐にお願いします。 

委員及び説明者は、発言する際には挙手の上、議長の許可を得

てから発言されますようお願いいたします。 

日程第２、会議録署名委員の決定について議題とします。 

会議規則第２３条に基づき、本委員会の会議録署名者は、１番

工藤泰子委員、５番工藤甚三委員を指名します。 

日程第３、会期の決定について議題とします。本定例会の会期

は、本日１日としたいと思いますが、これにご異議ありません

か。 

（異議なし） 

異議なしと認め、本定例会の会期は、本日１日と決しました。 

日程第４、教育長報告に入ります。 

（教育長報告の要旨を説明） 

教育長報告の中で、ご質問ありませんか。（一同なし） 

それでは日程第５、各課からの報告に入ります。まずは、学校

教育課の報告について、質問ありませんか。（一同なし）ない

ようですので、次に指導課の報告について何か質問ありません

か。 

 

全国学力学習状況調査について、調査の成績をよくするために

対策をしている学校があるという記事を新聞報道で見ました

が、平川市はどのような対策等行っているのかお知らせくださ

い。 

 

全国学力学習状況調査の対策については学校でも話題となって

おり、小学校では学力調査を行う前などに、過去に出題された

問題を勉強の一環として活用しているという事実はあります。 

また、全国学力学習状況調査は「調査」という性質上、知識だ

けでなく様々な問題に触れさせるという意味合いもあり、過去

問に「勉強」として触れていくことは大事なことでもあると思

っております。どのような傾向の問題が出るかが分かれば子ど
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教育長 

 

 

 

 

中嶋委員 

 

 

 

スポーツ課長 

 

 

 

 

 

教育長 

もたちにとっての不安解消にもなりますし、過去問に触れるこ

とによって活用する力を必要とする問題に対する勉強にもなる

ためです。ただ、点数を上げるために、そればかりに特化して

時間をかけすぎるのは問題であり、実際に過去問に取り組ませ

ることによって子どもたちへの負担が生じないよう、校長会等

でも話をしています。 

 

他に質問ありませんか。（一同なし）ないようですので、次に

生涯学習課・図書館からの報告について質問はありませんか。

（一同なし）ないようですので、次にスポーツ課からの報告に

ついて質問はありませんか。 

 

本日の岐阜県各務原（かかみがはら）市のひらかわドリームア

リーナの視察は、どのような内容であったのかお知らせくださ

い。 

 

各務原市でも、防災拠点となる施設の建設を予定しているとの

ことでひらかわドリームアリーナの視察に来られました。運動

施設としての面と、防災拠点として工夫した点、工事費等の財

源について説明しました。また、隣に建設した防災倉庫の備蓄

品についても紹介しております。 

 

他に何かありませんか。（一同なし）ないようですので、次に

給食センターからの報告について質問はありませんか。（一同

なし）それでは各課の業務日程に対する質疑を終わります。次

に、（２）その他 ということで教育委員含め皆様から何かあ

りませんか。（一同なし）本日の日程はすべて終了となりま

す。 

次回、１１月の定例会についてお知らせします。１１月の定例

会は、１１月２２日午後１時３０分からこの場所で開催するこ

ととします。 

 

 


